

KTC, SPORTFELD 2, 6370 Kitzbühel ZVR-Zahl 190413169 Tel. Nr. 05356/73160 www.austrianopentennis.com

66. Austrian Open – ATP Challenger Tour 2010 31. Juli - 8. August 2010, Kitzbühel

Kitzbühel, am 23. Juli 2010

Vorbereitungen für die Austrian Open 2010 laufen auf Hochtouren

Das legendäre Turnier ist zurück

Im Rahmen der heutigen Pressekonferenz machten Turnierdirektor Charly Steeb und der Präsident des Kitzbüheler Tennis Clubs, Herbert Günther, Lust auf Tennis. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren und das Challenger Turnier ist bestens besetzt. Mit dem Länderkampf Österreich gegen Deutschland steht das erste Highlight bereits vor der Tür.

Vor wenigen Monaten hatten die Organisatoren noch mit einigen skeptischen Blicken zu rechnen, wenn sie vom neuen Konzept des legendären Kitzbüheler Tennisturniers sprachen. Jetzt, eine Woche vor dem Turnier, ist die Euphorie der vergangenen Jahre in der Gamsstadt wieder deutlich zu spüren. "Die Menschen haben gemerkt, dass wir uns mit aller Kraft für das Turnier einsetzten und mit viel Herzblut die Tennistradition in Kitzbühel fortsetzen wollen", so KTC-Präsident Herbert Günther.

Ein neuer Center Court entsteht

"Zurück zu den Wurzeln" lautet daher auch das Motto der Austrian Open 2010. Bewusst hat man für heuer einen kleineren Rahmen gewählt, um die Besucher hautnah an das Geschehen heran zu bringen und sie wieder für Tennis zu begeistern. Rund um den Kitzbüheler Sportpark entsteht derzeit ein einzigartiges "Alpen Village" mit Biergarten und Beachtennis-Arena. Die mobilen Tribünen für den Center Court sind bereits errichtet und von der Terrasse des Sportparks, wo während dem Turnier die Sky Lounge für alle VIP-Gäste eingerichtet sein wird, lässt sich bereits der traumhafte Blick auf den Center Court und das umliegende Areal erahnen.

Tennisspieler lieben die Kitzbüheler Atmosphäre

Auch aus sportlicher Sicht steht den Austrian Open nicht's mehr im Wege. Turnierdirektor Charly Steeb zeigt sich mit dem Spielerfeld mehr als zufrieden: "Wir haben sechs Spieler aus den Top 100 mit dabei, davon können viele andere Challenger Turniere nur träumen. Kitzbühel hat einfach einen tollen Ruf und eine ganz besondere Atmosphäre, die von den Tennisspielern sehr geschätzt wird. Mit Gaston Gaudio und Thomas Muster haben wir sogar zwei ganz große Namen des Tennissports mit dabei. Neben der ehemaligen österreichischen Nr. 1 werden mit Daniel Köllerer, Martin Fischer und Dominic Thiem außerdem drei weitere





rot-weiß-rote Spieler mit dabei sein. Schon jetzt dürfen wir uns auf eine tolle Tenniswoche mit vielen sportlichen Highlights freuen."

Länderkampf mit großer Spannung erwartet

Der erste Höhepunkt wartet bereits am Samstag, 31. Juli, auf alle Tennisfans. Ab 15 Uhr werden sich beim Länderkampf Tennisgrößen von früher und heute gegenüberstehen. Auf Seiten der Österreicher kämpfen Thomas Muster, Alexander Antonitsch, Markus Hipfl und Stefan Koubek gegen das starke Team Deutschland mit Boris Becker, Nicolas Kiefer und Charly Steeb. Nach zwei Einzel- und einer Doppelpartie wird sich zeigen, welche Nation am Ende die Nase vorn hat. In den bisherigen vier Davis-Cup-Duellen ging Österreich noch nie als Sieger vom Platz – mit Unterstützung der zahlreichen Zuschauer soll sich das nun ändern.

Kostenloser Shuttle für 4.000 Kinder

Eine große Bedeutung kommt bei den Austrian Open 2010 auch dem Tennisnachwuchs zu. Dank einer Kooperation mit der Firma Albus werden alle Kinder und ihre Begleitpersonen im Umkreis von 100 km kostenlos zum Turnier und wieder nach Hause gebracht. Insgesamt 4.000 Kids haben damit die Möglichkeit, hautnah bei ihren Idolen zu sein. Außerdem wurden zahlreiche weitere Aktionen für Kinder und Jugendliche rund um das Turnier sowie besonders moderate Eintrittspreise für Schüler und Studenten geschaffen, um die Begeisterung für den Tennissport neu zu wecken.

Sky Lounge als Ort der Begegnung im Sportpark

Ein besonderer Stellenwert kommt heuer erstmals auch dem Mercedes Benz Sportpark selbst zu. Für Geschäftsführer Stephan Meier eine ganz besondere Herausforderung, auf die sich alle Mitarbeiter sehr freuen. "Ich bin froh und stolz, dass wir vom Kitzbüheler Tennisclub den Auftrag bekommen haben, die VIP-Gäste auf unserer traumhaften Terrasse zu bewirten. Wir haben keinen Aufwand gescheut, um eine richtig tolle Atmosphäre zu schaffen und die Sky Lounge zu einem einzigartigen Ort der Begegnung zu machen", erklärt er.

Schon jetzt wurden zahlreiche Tickets für die bevorstehende Turnierwoche verkauft. Viele Tennisfans wollen mit dabei sein, wenn am Dienstag mit Thomas Muster das Aushängeschild des Österreichischen Tennissports schlechthin, ins Turnier einsteigt.

Alle weiteren Informationen rund um die Austrian Open 2010 finden Sie unter www.austrianopentennis.com